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令和５年度「介護職員のための『やさしい日本語』研修会」の開催について 

 

   本会の事業推進につきましては、平素から格別のご協力をいただき厚くお礼 

申し上げます。 

    さて、標題の研修会を別紙のとおり大分県立図書館様と共同で開催しますので、

是非ご参加くださいますようお願い申し上げます。 

   ご参加される場合、令和６年１月 31日（水）までに別紙要項に記載の「Google 

フォーム」からお申し込みいただくか、別紙申込票を FAX 又はメールでご返送くだ

さい。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

施設団体支援部  担当：佐藤、沈
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